

東の丘に芳しく香れ 令和3年度



# 東芳っ子供り



令和3年11月8日  
郡山市立東芳小学校  
学校便り 第32号  
文責：校長 新田直子

## 持久走記録会・学校1日公開

11月2日(火)、県の「学校へ行こう週間」に合わせて、持久走記録会と学校1日公開を行いました。

持久走記録会では、低・中・高学年に分かれて、校庭と校外のコースを走りました。最後まで全力投球する子どもたちの姿が輝いていました。

感染防止のため応援は拍手で行いました。友達を力いっぱい応援する姿も見られました。保護者の皆様にも、温かな拍手での応援をたくさんいただき、ありがとうございました。



## 『東芳まつり』感想～ありがとうございました～

学習発表会「東芳まつり」の感想等を文書でお願いしたところ、たくさんお寄せいただきましたので、紙面の都合上すべてを掲載することはできませんが、紹介させていただきます。保護者の皆様よりいただいたご感想等を、子どもたちの教育活動がさらに充実するよう生かしてまいります。皆様のご協力に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



### 【保護者の皆様の感想より】

- ☆ オンラインではなく、直接見ることができてよかったです。楽しい授業をしていていいなと思いました。覚えることをみんな忘れずにできていてすごいなと思いました。
- ☆ 子どもたちの楽しく頑張っている姿を見れてとても嬉しく思います。上級生が下級生のお世話を進んで行ってくれる姿、毎回感動しております。
- ☆ 6年生の立派な姿を見て、これからはいろいろな活動に取り組んでほしいです。
- ☆ 家でも楽しみに練習していました。やはり、目標があることはいいことですね。
- ☆ 毎日学校で学んだことを堂々と発表していて感動しました。来年は、もっと多くの人が見に来られればと願います。ぜひ他の学年も見てみたいです。
- ☆ 昨年度からの成長が見られて嬉しく思いました。先生方やクラスのみんなに支えてもらい、一生懸命練習したんだなと感じました。
- ☆ 感染症対策や入れ替え制もあり安心して見れました。各家庭2名でもよかったかなと思いました。早く全学年見れる日が来ますように。
- ☆ 全力で取り組んでいた我が子の姿に感動しました。たくさんほめてあげました。  
(裏面もご覧ください。)



☆ 一人一人が一生懸命頑張っている姿がすばらしかったです。  
☆ 子どもたちにとって発表する機会があることはいい機会になると思います。これからもっと機会が増えるといいなと思います。一人一人が堂々と自信をもって発表する姿がとても感動的でした。日々のご指導に感謝いたします。



☆ どの学年もマスクの中で息を切らしながら一生懸命発表している姿を見て感動しました。自然と涙があふれ、終わりの頃はよく見えなくなってしまうほどでした。先生方と子どもたちが力を合わせて最高の発表会を見せてくださりありがとうございました。



☆ 手持ちの手作り資料は、スクリーンに投影した方がより伝わりやすかったように感じました。

☆ 日頃より先生方に見守られながら、子どもたちが成長できていることを改めて感じ、また、子どもたちの頑張る姿に胸が熱くなりました。日頃の教育の様子を見る機会が減っているので、今後もできる範囲で機会を設けていただけるとありがたいです。

☆ コロナ対策を万全にし、子どもたちの練習の成果を発表できる場を用意していただき、本当にありがとうございました。



☆ 児童一人一人が主役になれる発表会、キラキラと自信に満ち溢れる姿に感動しました。

☆ 何をどう頑張るかという目標を立てて練習したり、当日の朝、気合を入れて登校したりする姿を見て成長を実感しました。

☆ 子どもたちが一生懸命演技する姿や、緊張している表情など肌で感じる事ができました。6年生が積極的に舞台の準備を行っていて、下級生の模範となると思います。

☆ 感染予防のための対策が全てにおいてすばらしかったと思います。安心して参観できました。解除されたとは言え、子どもを守るうえではまだまだ大切だと思いました。

☆ 今後もこのチームワークのよさを生かし、勉強、運動、いろいろな活動に前進、挑戦し、学校で活躍してください。感動をありがとうございました。

☆ 一人一人がたくさんのお言葉、言葉を覚え、テンポよく発表していて、驚きと感心でいっぱいになりました。一人一人の言葉と成長が心に響いて胸いっぱいでした。

☆ 全学年の発表や合奏、合唱が見られなかったのが、少し残念でした。でも、堂々とした発表や準備や片付をテキパキこなす姿も見ることができてよかったです。

☆ 子どもたちが準備や発表を一生懸命頑張っている姿は、とても輝いて見えました。子どもたちに達成感や充実感を味わわせていただき感謝しております。

☆ 6年生の最高学年としての姿、すばらしかったです。子どもたち輝いていました。

☆ どの学年もすばらしい発表でとても感動しました。一人一人が主役の東芳まつりでした。コロナ禍の中、徹底した対策ができていてありがたく思いました。

☆ これまでの努力がひしひしと伝わってきて、みんなの成長が伺えました。

☆ 家でも東芳まつりに向けて悩み、考えていた様子が見られ、成功させたい気持ちが表れていました。子どもたちの発表を通して、私たちもいろいろ考えさせられ、これからにつなげられると思います。子どもたちがしっかり役割を果たし、伝えたい！という気持ちのおかげです。準備でせっせと動く6年生がとてもたくましく見えました。成長が感じられるステキな発表でした。ここまで子どもたちをサポートして下さり、ありがとうございます。

